

Protokoll der Sitzung am 15.06.2018

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Jo, Nele, Philipp, Emely, Nico, Miri, Paul(Gast)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Philipp
	Protokoll: Emely
Nächste Sitzung	Datum: 18.06.2018
	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Jo
	Essenseinkauf: Emely
Protokoll der letzten Sitzung	-
Beschlüsse der Sitzung	-
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- [Antrag MHG, DVPW Kongress und Werbung Theorie-Anhörung auf Montag verlegt](#)
- **Finanzantrag „Identität“:**
 - Gruppe (Zusammenschluss von PhilosophiestudentInnen, die Veranstaltungen planen und eine Zeitschrift rausgeben)
 - Veranstaltung geplant in Leipzig zu Identitätskrise; Themen: Authentizität, Kritik der Identität bei Nietzsche, u.ä.
 - Finanzantrag für Hotelkosten für Referent, Antrag auf 55€
 - unsicher, ob Buchung vor oder nach Antragsstellung war
 - Empfehlungsabstimmung: 6/0/0
 - [Montag verbindliche Abstimmung bei Beschlussfähigkeit](#)
 - Bitte um Werbung in PoWi-Veranstaltungen und Logo bei Online-Werbung

TOP 03 Gremien

- **I-Rat:**

- Koop wird noch zwei Jahre bleiben
- angespannte Haushaltslage des Instituts
- Neuausschreibungen: - Vorschlag für die Ausschreibung W3-Professur Politische Bildung wurde abgestimmt
 - ohne Didaktik Schwerpunkt ausschreiben
 - bereits Anfragen für die Berufungskommission raus; wer wird Studentische Vertretung (s. *Punkt Berufungskommission Pol. Bildung*) ?
- Elsenhans: unklar wie viel Budget zum WiSe vorhanden und ob es für Elsenhans reicht
- 9. Oktober Begrüßungsveranstaltung für Erstes

- **StuRa**

- Philipp und Nele gehen
- Themen: viele Anträge; Leibnizladen; SHK und WHK-Anstellungen

- **AK Lehrstuhlbesetzung**

- weiteres Vorgehen PolSys & IB?
- Nico sieht noch Einflusspotential; [AK Gründung auf Montag verschoben](#)

- **Masterauswahlkommission**

- persönliche Auswahlgespräche in der 2. Runde
- 89 Bewerbungen inkl. Ausländischer Studierender
- Erstbewertung: 4. Juli
- Frage: Wie viele Plätze stehen zur Verfügung

- **Berufungskommission Pol. Bildung**

- Nico als einziger, der sich bereiterklärt hat
- [Info an alle in der Telegramgruppe](#)

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- **Anhörung W3-Professur Pol. Theorie**

- [Werbung machen in Vorlesung](#)
- [Wer macht Flyer? Nico druckt welche im Stura Büro bis Montag - Werbung für Veranstaltung und Aufruf an alle sich bei Vorbereitung zu beteiligen](#)
- [nächste Woche Flyer Verteilung; Alle gehen in Veranstaltungen](#)
- [Jo schreibt Email an Institutsverteiler mit Werbung und Aufruf an alle sich bei Vorbereitung zu beteiligen](#)

- **Lehrbericht M.A.E.I.E.C.E.**

- Multi-Level-Governance als zentrale Ressourcengeberin für den Studiengang
- Stellungnahme unsererseits sinnvoll, hinsichtlich unserer Bedenken? - [Jo](#)

schreibt Stellungnahme, auch hinsichtlich der Studiengangsevaluation in 2 Jahren -
Vorschlag in Telegram Gruppe

TOP 05 Sonstiges

- Konto: Geld
 - können 600€ zur Verfügung stellen (2.Rate)
- Ersti-Fahrt: Antrag StuWe? Antrag StuRa schon gestellt
- 28.6./29.6. Anhörung W3 Politische Theorie
 - Überblick verschaffen; Fragen vorbereiten - Jo, Nico, Emely, Philipp -
Telegram Chat, um Kandidaten untereinander aufzuteilen; in Sitzung 25.06
Vorstellung im FSR